



Certificat de reconnaissance

À l'attention de CÉLINE MARTINE

Chef de l'administration des programmes de santé publique Nord

Chère Céline,

Dans le cadre de la semaine de la reconnaissance, Susy Léonard souhaitait vous rendre hommage et nous a transmis ces mots qui expliquent les raisons pour lesquelles elle aimerait que vous soyez récompensée :

« Céline est gestionnaire des équipes de santé publique de Antoine-Labelle jusqu'à Pays-d'en-Haut. Le bien-être de ses équipes est très important. La pandémie ne lui a pas permis d'être présente physiquement aussi souvent qu'elle l'aurait voulu, mais elle reste disponible pour ses employés malgré tout. Elle nous encourage régulièrement. Je voudrais profiter de cette occasion pour la remercier pour tout ce qu'elle fait pour nous. On t'aime boss ! »

Grâce au geste qu'a posé Susy, vous vous méritez chacune une carte cadeau VIPASS d'une valeur de 50 \$.

Félicitations et bonne continuation !

Date : 6 juillet 2022